

## Se reunió junta directiva de Teleislas

Escrito por Redacción

Martes, 20 de Abril de 2010 05:53 -

---

Las diversas problemáticas que afronta Teleislas fueron analizadas sin mayores novedades por la junta directiva del canal que se reunió aquí el pasado fin de semana.

Eduardo Osorio, delegado de la Comisión Nacional de Televisión (CNTV), dijo que dicho análisis se hizo para que se superen algunos inconvenientes que se encontraron en las últimas visitas que hicieron funcionarios de la entidad al canal.

El comisionado señaló que mientras se están ejecutando recursos de la vigencia anterior, el presupuesto de la actual vigencia es aun objeto de estudio por parte de la CNTV.

Por su parte el ministerio de Comunicaciones informó que encontró “un canal con ánimos de organizarse y estructurarse para tener una mayor cobertura en la población”. La directriz es mantener una televisión pública de calidad con procesos eficientes de producción.

Finalmente, la alcaldesa Janeth Archbold Howard, dijo que ha urgido a los contratistas de Teleislas para iniciar los trabajos en Providencia toda vez que ya legalizaron sus contratos y recibieron anticipos. La mandataria exigió que se inicien las obras para evitar, entre otros factores, contratiempos con el invierno que se avecina.